

TYPO3 Awards 2023 feiern CMS-Exzellenz nach vierjähriger Pause

In Düsseldorf wurden herausragende Websites und Intranets, die mit dem TYPO3-CMS erstellt wurden, im Rahmen der TYPO3 Award Gala geehrt. Als herausragendste unter 221 Einreichungen und damit Gewinner des begehrten Titels "Website of the Year" zeichnete sich [womenforwomenfrance.org](https://www.womenforwomenfrance.org) aus, entwickelt von Talan Solutions.

Düsseldorf – 12. Oktober 2023

Die TYPO3 Award Gala stellte einen der Höhepunkte der TYPO3 Conference 2023 dar. Sie präsentierte eindrucksvoll die Möglichkeiten der TYPO3 Content-Management-Plattform und hob die Innovationskraft und Leidenschaft der Open-Source-Community hervor.

Eine sechsköpfige Expertenjury hatte eine Vorauswahl von 65 Einreichungen in 13 Kategorien intensiv geprüft. Aus den Siegern dieser Kategorien wählte die Jury einstimmig [womenforwomenfrance.org](https://www.womenforwomenfrance.org), den Gewinner der NGO-Kategorie, als TYPO3-Website des Jahres.

„Mein Glückwunsch geht an die verantwortliche Agentur, Talan Solutions aus Frankreich, sowie an alle, die an diesem Projekt beteiligt waren“, sagt Olivier Dobberkau, Präsident der TYPO3 Association.

Die 13 Kategorie-Gewinner im Überblick:

Kategorie	Website	Agentur
Campaign	www.energyfriendlyweb.com	TypoConsult A/S
Culture	www.museen-in-bayern.de	cosmoblonde GmbH
E-Commerce	www.sport-bittl.com	visionbites GmbH
Education	www.oth-regensburg.de	in2code GmbH
Enterprise	www.arvato.com	u+i interact GmbH
Finance	www.icon.at	SIWA Online GmbH
Government	www.senat.fr	GAYA manufacture digitale
Health	www.uk-augsburg.de	visionbites GmbH
Industry	www.bartec.com	dkd Internet Service GmbH
NGO	www.womenforwomenfrance.org	Talan Solutions
SMB	www.communardo.de	webit! Gesellschaft für neue Medien mbH
Sport	www.ktm-bikes.at	cyberhouse GmbH & Co. KG
Tourism	www.familotel.com	JANDA+ROSCHER Die WerbeBotschafter

Zwei Sonderpreise für Performance und Barrierefreiheit wurden ebenfalls vergeben. Diese Kategorien unterstreichen die technische und redaktionelle Spitzenleistung, die von den Teams hinter jeder Webseite unter Beweis gestellt wurde.

Accessibility www.elisabethinen.at
Performance www.it-planungsrat.de

[Earlybird GmbH](#)
[THE BRETTINGHAMS GmbH](#)

TYPO3-Persönlichkeit des Jahres: Ein wahrer Pionier der Community

Abdulhamid Kwieder erhielt die renommierte Auszeichnung "Personality of the Year" in Anerkennung seines gewaltigen Beitrags zur TYPO3-Community. Im August 2023 verkündete Abdulhamid das Ende seiner mühsamen Reise: die komplette Übersetzung des TYPO3-Cores – über 70.000 Wörter – ins Arabische. Mit nur geringfügiger Unterstützung in der Anfangsphase widmete er drei Jahre dieser Aufgabe und zeigte tiefe Leidenschaft und Engagement für das Projekt.

TYPO3 Awards werden als NFTs verliehen

Die traditionell physisch vergebenen TYPO3 Awards haben sich nun dem digitalen Bereich zugewandt. Statt einer Trophäe oder Plakette wurden die Awards als NFTs auf der safecoin.org-Blockchain geprägt. Dieser Wandel soll bessere Kennzahlen zur Messung von Erfolgen bieten und möglicherweise eine ewige Bestenliste der Gewinner schaffen, wodurch der Wettbewerb intensiviert und Kompetenz gefördert wird.

Um diesen Wandel zu unterstreichen, referenzieren die NFT-Awards auf einzigartige Videodateien. Die Gewinner erhielten daher eine animierte Darstellung für ihre Award Wall. Jonathan Wright aus der Safecoin-Community animierte die Awards und machte die dynamischen Präsentationen möglich.

Über TYPO3

TYPO3 CMS

TYPO3 ist ein Open-Source-Enterprise Content Management System (CMS). Den Download und weitere Informationen über TYPO3 gibt es unter typo3.org.

TYPO3 Association

Die TYPO3 Association ist eine Schweizer Non-Profit-Organisation, die im November 2004 von Mitgliedern der TYPO3 Community gegründet wurde und die Software kostenlos zur Verfügung stellt. Sie hat ihren Sitz im schweizerischen Baar (Kanton Zug). Die TYPO3 Association ist überparteilich und konfessionell neutral. Die Association hat rund 1.000 Mitglieder und koordiniert und finanziert die langfristige Entwicklung des TYPO3 CMS. Sie ist Inhaberin der Marke TYPO3. Weitere Informationen gibt es unter typo3.org/project/association.

TYPO3 GmbH

Die TYPO3 GmbH ist ein Dienstleistungsunternehmen, das von der TYPO3 Association gegründet wurde, um Support-Dienstleistungen anzubieten und die Entwicklung der TYPO3 CMS-Software zu übernehmen. Mehr über die TYPO3 GmbH finden Sie unter typo3.com/typo3-gmbh.

Pressekontakt

TYPO3 GmbH

Luana Valentini

media@typo3.com

+49 211 205436-0